

Garbat et Caisis.

Je ne voulais pas être en robe avec Caddieu. D'ailleurs, je crois bien que ce bon brasseur nous avait rendus, tous les deux, légèrement ivres. Caddieu, au lieu de se lever, à mon tour, Caddieu, lui dis-je, tu viens de me désigner, par leur nom, toutes ces montagnes qui font, pour ainsi dire, partie de ton existence. C'est bien. Je te remercie. Mais regarde, maintenant, vers le Nord. Voilà la France! Et, quand il s'agit d'elle, il ne doit plus y avoir ni Béarnais, ni Gascons, ni Auvergnats, ni Limousins, ni Bretons, ni Normands. Il ne doit y avoir que des enfants d'une même mère, unis dans un même sentiment d'amour et de fidélité, sous le drapeau tricolore, seul assez large pour abriter toutes les libertés humaines. Mon guide me fit l'honneur d'applaudir à ma tirade et de crier: "Vive la France!"

Le général Niox va diriger, entre Meaux, La Fère et Soissons, des manœuvres spéciales qui offriront un intérêt tout particulier. On sait en effet que le ministre de la guerre prépare un projet de réorganisation de la télégraphie militaire; il en a même été question, tant à la Chambre qu'à la Commission du budget, au cours de la discussion et de l'examen du budget de la guerre. Les manœuvres qui vont être exécutées sous la haute direction du général Niox, qui est inspecteur permanent de la télégraphie militaire; du colonel Michel, sous-chef du cabinet du ministre, et de dix officiers supérieurs appartenant aux différents bureaux de l'état-major général, permettront au général Billot, au général Boisdeffre et à leurs collaborateurs d'apporter au Parlement un projet mûrement étudié.

Les manœuvres de télégraphie militaire en France.

Le service de la télégraphie militaire ne date que de 1873; avant la guerre, ce service était confié, dans les armées en campagne, à un personnel exclusivement civil qui, pour la circonstance, revêtait un uniforme spécial. Pendant les campagnes de Crimée et d'Italie, les quartiers généraux seuls étaient reliés entre eux par des fils télégraphiques; aux avant-postes, dans les divisions, on avait simplement recours à l'installation de petits postes de télégraphie aérienne, organisation bien défectueuse.

Depuis 1873, le service de la télégraphie militaire comprend, en temps de guerre, un service de marche ou de première ligne, un service d'étapes ou de seconde ligne, et un service territorial. Tous les agents et fonctionnaires de l'administration des télégraphes sont groupés en sections qui correspondent aux circonscriptions de corps d'armée. Ces sections, qui sont directement sous les ordres du chef d'état-major, dans chaque corps d'armée, peuvent être mobilisées pendant les grandes manœuvres. Le service territorial est attaché aux fortifications. A plusieurs reprises, des sections de télégraphistes ont été réunies au camp de Saint-Maur; mais on n'a jamais expérimenté tous les éléments de cet important service, notamment les ateliers de télégraphie légère, qui sont destinés aux divisions de cavalerie indépendante, et les sections territoriales. Cette fois, on assistera simultanément à des essais de télégraphie, à l'emploi des pigeons militaires pour le transport des dépêches, et à l'installation de postes de téléphone et de télégraphie optique.

C'est dire que les manœuvres de la Fère seront véritablement riches, et qu'elles auront une portée scientifique incontestable.

L'électricité dans la culture.

Depuis déjà quelques années, de nombreuses expériences ont été faites sur l'électro-culture. M. Narkevitch-Idokko vient de renouveler quelques essais à Saint-Petersbourg, et le journal Electrical Review fait connaître les résultats obtenus. Les dispositions employées ont été les suivantes. On a planté sur terrain soumis aux expériences des poteaux en bois de 8 à 10 mètres de hauteur, pourvus, à leur extrémité supérieure, d'une ou plusieurs aiguilles de cuivre nickelé. Ces aiguilles étaient isolées et servaient de point de départ à quatre fils reliés à des plaques de zinc fixées dans le sol. Dix à quinze de ces poteaux suffisaient pour un hectare, la dépense est d'environ 40 francs.

L'électricité atmosphérique se trouve ainsi amenée dans le sol. Il en résulte la décomposition électrolytique des substances chimiques dont se nourrissent les plantes, décomposition qui facilite l'absorption. Le sol est divisé par les actions mécaniques résultant du passage du courant; ce dernier effet a été mis en lumière par des photographies montrant des groupements spéciaux de particules de poussières sous l'influence des courants électriques faibles. Les résultats obtenus sont, paraît-il, des plus favorables: la récolte des pommes de terre s'est trouvée augmentée de plus d'un tiers; pour des arbres fruitiers la production a été portée dans certains cas de 312 à 528 kilogrammes. Il serait intéressant que l'expérience fût renouvelée en de nombreuses localités et que tous les résultats pussent être comparés.

On parle de la bouche de Mme X... aux proportions plus que moyennes. Alors, Forain, conciliant: "Moi, j'ai mes os, ça sent moins le renfermé!"



Mondanités.

La température dont nous subissons depuis quelque temps les brusques changements modifie les projets et prescrit tout ce qui nous plaît — du moins en apparence. Par suite de son despotisme capricieux il faut s'habiller à sa fantaisie, et endosser le vêtement qui met à l'abri des froidures, aussi l'époque ne verra-t-elle pas se multiplier les robes à la mode, celle qui nous donne les roses, aux mille couleurs, ces ravissantes fleurs qui décorent au vent du matin leurs pétales frémissants. De tous côtés on est en costume.

Dans les appartements elles s'élèvent en pyramides, ayant pour piédestal de coquettes jardinières; elles émettent les jardins dans lesquels elles se croient, se multiplient et confondent leurs nuances et leurs senteurs. Les printemps est aussi la saison chère aux catholiques, parce que pendant ce temps, à lieu la plus grande partie des fêtes religieuses de l'année, dont la principale est celle que l'on célèbre aujourd'hui sous les riches arceaux de nos vieilles basiliques avec tout l'éclat et la pompe possible, on s'agit de célébrer ces fêtes des plus belles et où l'ancien après avoir été brûlé dans des coasseilles d'argent envoi sa fumée vers le ciel.

Depuis la manœuvre du pauvre Jucaquin au palais du roche, chacun prend part à la joie de l'Eglise, on oublie les erreurs, on étouffe les rancoeurs, et les grandes âmes qui cherchent toujours la lumière la reçoivent avec reconnaissance de quelque côté qu'elle leur arrive. Que de raisons pour se réjouir et chanter un alleluia!

La semaine en laquelle nous sommes se remarque par le nombre de mariages que l'on célébrera durant son cours.

Mardi, à 6 heures, le mariage de Dr Maxime Landry avec Mlle Claudine Guinard sera célébré en la Cathédrale St-Louis.

Le même jour le mariage de M. Montrose W. Hayes et de Mlle Idéale Aithart aura lieu.

Mercredi on célébrera à 8 heures du soir, à l'église de la Trinité, le mariage de Mlle Edna Holwege avec M. John S. Brown.

Le 21 avril, aura lieu en l'église St-Augustin, à 6 heures 30, le mariage de Dr Olivier Pothier avec Mlle Marie Le-marié.

A 5 heures mercredi on bénera en l'église de l'Immaculée Conception, le mariage de Mlle Laura Armstrong Nolan avec M. Lezin A. Bancel et celui de Mlle Emma Nolan avec M. Joseph Maurin.

Mardi, le 20 avril, le mariage de M. Clarence C. Cooke avec Mlle Lucille Barnard sera célébré en l'église St-Rose de Lima.

Le 22 avril, on bénera en la Cathédrale St-Louis, à 1 heure de l'après-midi, le mariage de M. George Nott avec Mlle Imogène Ponn.

Le même jour aura lieu en l'église du Christ, à 5 heures le mariage de Mlle Clara Guthrie avec M. Philip St-George Cooke.

A l'église St-Paul on célébrera le 22 le mariage de M. Charles F. Dufour avec Mlle Saule Ehlmann.

C'est le 23 avril que s'ouvrira à la salle de l'Union Française, sous la présidence de Mme Nina Augustin, la fête de charité de l'année, dont le principal objet est de recueillir des fonds pour le soulagement des indigènes de la paroisse de St-Augustin. Rien ne sera épargné pour que la fête soit réussie. Elle sera entièrement nouvelle et ne ressemblera en rien à tout ce qui a été fait jusqu'à présent et contiendra entre autres différentes attractions: deux orchestres, dont un joué par des enfants, et aussi des chassonnettes et monologues très originaux et destinés à faire sensation.

Mme Charles Monot est repartie pour Jeannerette, après un séjour de plusieurs semaines dans notre ville.

Mlle Jeanne de Sausser Roman part dans les premiers jours de mai, pour Charleston, Caroline du Sud, où elle est attendue chez M. et Mme Andrew S.monds.

Dimanche dernier une assistante distinguée était réunie dans les salons de Mme James Nott, où avait lieu une musicale des plus brillantes, au cours de laquelle ont été entendues les œuvres de Mme Nott, est à bien juste titre très félicitée. L'éminent professeur, à la requête générale, chanté avec son charmo habituel plusieurs romances. Au nombre des assistants: Mme N. Naugle, Mme Clément Labarre, Mme Pinckney Smith, Mme Nott, Mme G. W. Nott, Mlle Adèle Le Gardien, Alice Pitt, Mme Bernard Zeeman, Mlle Kate Nobles, Estelle Pitt, Clancy Guinard, Jessie Roman, Evelyn Gasquet, M. Walter Stanifer, R. A. Kirby, John Armand, Dr Maxime Landry.

Mlle Berkeley Garrett Brown est partie mercredi pour Jackson, Miss.

On annonce les fiançailles de Mlle Rachel Harris avec M. Léopold Baro, de la Nlle-Ibérie.

Mme Chas. T. Howard et Mlle Mand Burthe, sont parties pour la Passe Christian, où elles passeront l'été dans la belle résidence de Mme Howard.

Mardi, le 20 avril, le second des admirables concerts du Trio Wehrmann, aura lieu à la salle des Y. M. C. A. rue St-Charles, à 8 heures du soir. Espérons que cette fois le ciel sera plus clément et permettra au public de se rendre à cette salle où on lui tient en réserve un régal artistique.

Mme Ben Torsard part très prochainement pour la Baie St-Louis, où elle passera l'été chez Mlle Désirée Blusard.

Mme Adolphe Dagné est actuellement à Pearlington, où elle est allée voir ses parents.

M. et Mme Orthwein sont partis jeudi pour St-Louis, Mo.

Mlle Guy Torsard, en compagnie de Mme Sam Simpson, est partie mercredi pour Blowing Rock.

Mlle N. Dryer est arrivée à New York, la semaine dernière.

Un bal d'anniversaire aura lieu le 3 mai, au Club Harmony, avenue St-Charles.

Mlle Nathalie Ferguson, qui est notaire, est allée regagner sa demeure, à Charleston.

Mme Nellville Pasch est de retour d'un séjour de plusieurs semaines, à Covington, La.

M. Gérard Pepper est arrivé de Texas, où il avait passé quelques jours.

Le "Quarter Century Club" donnera sa fête le vendredi, 14 mai.



A. XIQUES TRADE MARK 327 RUE DECATUR.

IMPORTATEUR DE Vins, Cognacs, Genièvres, Absinthe, Kirsch, Rhums, Vermont, Scotch Irish Whiskey, Sardines, Conserves Alimentaires, etc.

SEUL AGENT A LA NOUVELLE-ORLEANS POUR Vins d'Espagne en futs de cinq gallons, Lagrimas, Muscatel, Malvoisi, Tenerife Ximenez, Pajarote, Alicante, Val de Peñas, Vieux Madeires, Vins d'Oporto.

ANHEUSER-BUSCH BREWING ASS'N LA PREMIERE BRASSERIE DU MONDE.

Brasseurs des Bières les plus agréables et les plus populaires, Bières Originales Budweiser, The Michelob, The Muenchener, The Faust, The Anheuser, The Pale Lager. Servies dans toutes les Salles à Manger et Buffets des Chars Pullman. Servies dans toutes les Salles à Manger et Buffets de Chars Wagner. Servies sur tous les steamers de l'Océan et du Lac. Servies dans tous les Hôtels de premier ordre. Servies dans tous les meilleures fami les. Servies dans tous les Beaux Clubs.

THE GRAND 1015 et 1017 Rue du Canal H. SOUR, Propriétaire.

Vous avez (5) caisses de Chailles légères qui seront vendues... 3 1/2 etc. (1) Caisse Baptiste d'Irlande 10 pouces de large, sera vendue... 5 1/2 (1) Caisse Calico (Bine Indigo) de meilleur... 4 1/2 (1) Percelle pour chemise... 3 1/2

VENTES A L'ENCAN. FAR GEO. G. FRIEDRICH & CIE ANNONCE JUDICIAIRE. COTTAGES DOUBLES en BOIS Nos 2018, 2022 et 2024 rue St Louis, Entre les rues Prieur et Johnson. Succession de Philip Stuberbach et femme

VENTES A L'ENCAN. FAR HARRY H. HODGSON. ANNONCE JUDICIAIRE. Deuxième District. Propriété-Cottage No 1217 Rue Nord Roman- Conditions faciles. A l'encan.

PAR GEO. G. FRIEDRICH & CIE. ANNONCE JUDICIAIRE. COTTAGES DOUBLES en BOIS Nos 2018, 2022 et 2024 rue St Louis, Entre les rues Prieur et Johnson. Succession de Philip Stuberbach et femme

GUODRON LIQUEUR HYGIENIQUE, ANTI-EPHÉMÉRIQUE, PRESERVATIVE DE CONSERVES, DES SALADES, etc. GUYOT